

Verhängnisvolle Reise

kappi 9 in arbeit

Von abgemeldet

Kapitel 6: Das Nachtlager

blabla" jemand redet
~blabla~ jemand denkt
(blabla) unwichtige Kommentare von mir ^^"

Das Nachtlager

Einige Meter weiter schlugen sie ihr provisorisches Lager auf.

Da nur wirklich Sakura, und Kakashi selbst, wussten wie man eine Wunde sinnvoll verarztet, gingen Sasuke und Naruto los um Holz für ein Lagerfeuer zusammen.

„Wenn ich ihnen weh tun sollte Sensei dann sagen sie es bitte“ entschuldigte Sakura sich schon zum dritten mal, da sie den Verband immer etwas zu fest zog und Kakashi dadurch leicht aufstöhnte. „Ist schon in Ordnung, wenn's halten soll dann muss es so sein. Außerdem bin ich schon froh dass wenigstens einer von euch mir helfen konnte.“ Brachte ihr Kakashi lächelnd entgegen. „Stell dir vor Naruto müsste mir den Verband anlegen, dass würd ich nicht überleben!“ lachte er nun. Sakura, die erleichtert war dass Kakashi es ihr wirklich nicht übel nahm, stimmte ins lachen mit ein.

„Was gibt's denn da zu lachen! Wir dürfen das doofe Holz suchen gehen und ihr amüsiert euch hier“ , schmolte Naruto, der mit Sasuke im schlepptau aus dem Wald angespampft kam. „Sieht dass hier (sie wies auf Kakashis Arm) spaßig aus du Baka!“ KLONK und schon hatte Naruto von der sich aufregenden Sakura eine dicke Beule auf dem Kopf. „So was dämliches kann ja auch nur von dir kommen Naruto“ kam nur die beiläufige Bemerkung von Sasuke, der bereits dabei war, dass Holz zu stapeln und es anzufachen. Nach einigen Minuten wurde es dann auch etwas wärmer und sie rückten näher ans Feuer heran.

„Sobald ich wieder etwas sicherer auf den Beinen bin und wir alle ausgeruht sind, ziehen wir weiter. Wir haben schließlich noch einen Auftrag zu erfüllen.“ Warf Kakashi nach einigen Minuten des Schweigens ein. „Sie wollen den Auftrag noch weiter durchführen Sensei, aber sie sind Verletzt !“ „Sakura wir können ja wohl schlecht wieder ins Dorf zurückkehren und Hokage-sama verkünden, dass wir den Auftrag leider nicht zu ende bringen konnten da ich verletzt war.“ „Wieso nicht Meister, wir könnten den Auftrag einfach weitergeben.“ „Wenn es so leicht wäre Naruto, würde keiner mehr Aufträge verrichten. Jeder würde es so machen wie du es gerade gesagt hast, was denkst du welches Chaos dann herrschen würde, keiner wollte mehr einen Auftrag ausführen. Das wäre ja noch schöner!“ erklärte Kakashi ruhig seinen Schüler.

„So, aber jetzt solltet ihr schlafen, ich werde die erste Wache übernehmen, falls diese Ninjas von ihrem Auftraggeber noch vermisst werden.“ „Dass können sie sich abschminken!“ protestierte Sakura prompt. „Wenn sie sich nicht ausruhen, können wir morgen erst recht nicht weiter! Außerdem wenn uns jemand angreift, sind sie nicht in form uns zu helfen!“ „Genau“ mischte sich nun auch Naruto ein „Und ich übernehme freiwillig die erste Wache!“ jubelte er. „Ohh man, bist du sicher das du dass kannst und nicht währenddessen einpennst, ich hab keine lust nachts überrascht angegriffen zu werden nur weil du pennst!“ entgegnete Sasuke kühl. „Ahhhh sei still Sasuke ich schaff dass das wirst du schon sehen!“ „Ok Naruto, du übernimmst die erste Wache. Nach dir übernimmt dann Sasuke und zum schluss ich oder Sakura. Aber sobald ihr auch nur das geringste spürt oder hört, weckt mich sofort auf, wenn ich nicht schon von allein davon wach wurde! Habt ihr dass verstanden!“ einstimmiges nicken war die folge von Kakashis ansprache. Nachdem dies geklärt war, machten es sich alle, ausgenommen Naruto, an ihren improvisierten Schlafplätzen so gut es eben ging bequem und waren auch schon bald eingeschlafen.

Nichts rührte sich, Naruto musst nur ab und an Holz nachwerfen damit dass Lagerfeuer nicht erlosch. Und ab und zu gab auch sein Meister ein nicht gerade Schmerzerfülltes stöhnen von sich, wenn er den Arm falsch bewegte. ~Morgen früh muss Sakura Kakashis Verband wechseln, selbst im dunkeln kann ich erkennen dass er schon blutdurchtränkt ist. Hoffentlich entzündet sich die Wunde nicht auch noch!~ dachte Naruto.

Langsam aber sicher wurde er nun doch müde, aber er wollte so lange wie möglich aushalten damit die anderen den wohlverdienten schlaf auskosten konnten, von dem er bald auch profitieren könnte.

Nach weiteren zwei Stunden dann, weckte Naruto Sasuke damit er die weitere Wache übernahm. Als dies geschehen war und Naruto endlich schlafen konnte, viel er auch schnell in einen Traumlosen und erholsamen schlaf.

Sasuke wurde es langsam kalt und dass Feuer ging auch langsam aus, also schmiss er noch ein stück Holz nach und rückte näher ans Feuer heran. ~Die Nacht würde bald vorbei sein, in vier Stunden konnten sie schon weiter, sofern es Kakashi besser ging~ dachte er.

Er schaute rüber zu seinem Meister, so wie es aussah konnte er nicht gut schlafen. Er wetzte sich unruhig auf dem Boden soweit es sein Arm erlaubte. Der Verband hatte schon einen beunruhigend großen Blutfleck.

~Der muss morgen gewechselt werden~ dachte sich auch Sasuke.

Der morgen brach an, Sasuke hatte die letzte schicht ganz übernommen. Naruto löschte bereits das Feuer mit Sand ab. Sasuke verwischte die spuren, so konnte keiner sehen dass man hier jemals ein Lager aufgeschlagen hatte. Sakura kümmerte sich derweil um Kakashi, dem es soweit wieder besser ging. Ein neuer Verband wurde angelegt und schon ging der Auftrag weiter.

Sorry dass es so lang gedauert hat bis ich weiter geschrieben hab, hab aba irgentwie den faden verloren und nicht die rechte lust ^^“ nochmals gomen